



02.07.2021 – 08:28 Uhr

Preis für familienfreundliche Unternehmen 2021 - Fristverlängerung

Vaduz (ots) -

Die Regierung setzt sich für die Vereinbarkeit von Familie und Beruf ein. Daher wird sie 2021 im Rahmen von "familienfreundlich" erneut besonders familienfreundliche Unternehmen auszeichnen. Die Frist der Umfrage wird bis Ende August 2021 verlängert.

Der Preis soll Firmen dazu animieren, die Vereinbarkeit von Familie und Beruf zu fördern. Innovative Modelle sollen vorgestellt und als Vorbild für andere Betriebe bekannt gemacht werden. Die Rahmenbedingungen für Unternehmen sind - abhängig von ihrer Grösse - sehr unterschiedlich. Grosse Unternehmen haben häufig mehr finanzielle und organisatorische Ressourcen; kleine Unternehmen dagegen können flexibler und individueller agieren. Um diesen Unterschieden im Gestaltungsspielraum gerecht zu werden, werden die Unternehmen in verschiedene Kategorien eingeteilt, bewertet und ausgezeichnet.

Der Regierung und der Jury ist es wichtig, dass - auch vor dem Hintergrund der Mehrbelastung durch die Covid-19-Pandemie - alle Unternehmen die Chance erhalten, sich mit ihrem Engagement für den Preis zu bewerben. Deshalb wurde entschieden, die Frist der Umfrage bis Ende August 2021 zu verlängern.

Ist Ihr Unternehmen familienfreundlich? Dann bewerben Sie sich unter www.familienfreundlich.li

Pressekontakt:

Ministerium für Gesellschaft und Kultur
Martin Hasler, Generalsekretär
T +423 236 74 76

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100873646> abgerufen werden.